



Juventud

## EL AYUNTAMIENTO INICIA UN PROCESO PARTICIPATIVO PARA REFORZAR LA CANDIDATURA DE MÁLAGA COMO CAPITAL EUROPEA DE LA JUVENTUD 2026

Se están impulsando una serie de 'Ágoras Jóvenes' en diferentes ámbitos para identificar propuestas y unir esfuerzos de cara al proyecto de capitalidad europea

28/09/2023.- El Ayuntamiento ha iniciado un proceso participativo para reforzar la candidatura de Málaga como Capital Europea de la Juventud 2026 mediante una serie de encuentros con jóvenes de diferentes ámbitos. El Área de Juventud impulsa estas 'Ágoras Jóvenes' con el objetivo de identificar las propuestas e inquietudes que se puedan aportar desde las distintas comunidades juveniles de la ciudad de cara al proyecto de capitalidad europea.

Cabe recordar que en marzo de este año la ciudad de Málaga fue elegida finalista en la carrera por la candidatura de la Capital Europea de la Juventud 2026 que concede el European Youth Forum (EYF) a aquellos municipios que desarrollan una estrategia integral de apoyo a la juventud y a la participación de los jóvenes en la toma de decisiones de gobierno: <https://www.youthforum.org/news/eyc-2026-finalists>.

Málaga ha sido la única ciudad española seleccionada para la fase final en la que competirá junto a Sarajevo (Bosnia Herzegovina), Tromsø (Noruega), Esmirna (Turquía), y Vila do Conde (Portugal). Este proceso culminará el próximo 27 de noviembre cuando se dará a conocer la ciudad ganadora.

El Área de Juventud ha mantenido esta semana dos encuentros con jóvenes de diferentes ámbitos y a los que ha asistido la concejala delegada del Área, Mercedes Martín: el 'Ágora Joven de Deporte', celebrado en el pabellón Alfonso Queipo de Llano de Ciudad Jardín, y el 'Ágora Joven de Cofradías', al que también asistió la concejala delegada de Cultura y Patrimonio Histórico, Mariana Pineda, en la sede de la Agrupación de Cofradías. Se trata de mesas redondas en las que se ha expuesto el proyecto de la candidatura malagueña para ser la Capital Europea de la Juventud en 2026 a la vez que se recogen las propuestas de los jóvenes.

Estos encuentros continuarán manteniéndose durante los próximos meses con otros colectivos para fortalecer la candidatura de una manera transversal. Igualmente, estas reuniones servirán de base para la constitución de un futuro Consejo de la Juventud de la ciudad.



La propuesta malagueña, asimismo, brinda la oportunidad para que una ciudad española sea por primera vez Capital Europea de la Juventud y cuenta con el apoyo de instituciones como INJUVE, IAJ y la Diputación Provincial de Málaga, entre otros agentes juveniles públicos y privados.

Más información en: <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=167380>